

Le Canadien Andrew D Souza, a battu le Cubain Osleni Guerrero lors des demi finales de badminton à Toronto



Le Cubain Osleni Guerrero a été battu 2 sets à 1 par le Canadien Andrew D Souza, dans une des demi finales du tournoi de badminton des XVII^e Jeux Panaméricains de Toronto au Canada.

Après avoir gagné le premier set 21 à 13, Osleni s'est vu avec surprise battre par le jeune D Souza dans les autres sets 14-21 et 13-21.

Le Canadien avait battu auparavant l'Étasunien Sattawat Pongnairat.

Osleni, numéro un du ranking continental ne pourra donc pas prendre sa revanche contre le Guatémaltèque Kevin Cordon qui l'avait battu il y a 4 ans aux Panaméricains de Guadalajara.



Radio Habana Cuba